

10 mai 1979 - Seul le prononcé fait foi

[Télécharger le .pdf](#)

ALLOCUTION DE M. VALÉRY GISCARD
D'ESTAING A L'OCCASION DE LA REMISE
DES LETTRES DE CRENANCE DE M.
KTASUICHI IKAWA, AMBASSADEUR DU
JAPON, PARIS, PALAIS DE L'ELYSEE,
JEUDI 10 MAI 1979

` POLITIQUE ETRANGERE ` RELATIONS FRANCO - JAPONAISES ` C'EST AVEC PLAISIR QUE JE RECOIS LES LETTRES PAR LESQUELLES SA MAJESTE L'EMPEREUR `HIRO HITO` VOUS ACCREDITE AUPRES DE MOI-MEME ET DE MON GOUVERNEMENT EN_QUALITE D'AMBASSADEUR EXTRAORDINAIRE ET PLENIPOTENTIAIRE DU JAPON.

- VOUS AVEZ EVOQUE AVEC L'ELOQUENCE D'UN VERITABLE AMI DE LA FRANCE LES SENTIMENTS QUI PORTENT VOS COMPATRIOTES VERS NOTRE PAYS. L'ATTRAIT QUE LES FRANCAIS EPROUVENT POUR LE JAPON N'EST PAS MOINS FORT. NOUS CONNAISSONS L'IMMENSE APPORT DE VOTRE PAYS AU TRESOR DE LA CIVILISATION MONDIALE. TOUS CEUX QUI ONT EU LA CHANCE DE VOIR, L'AN DERNIER A PARIS, L'ADMIRABLE STATUE DE GANJIN, Y ONT RETROUVE CE PROFOND SOUCI DE LA MESURE ET CETTE HAUTE IDEE DE L'HOMME QUI SONT LA MARQUE COMMUNE DE NOS DEUX CULTURES. MAIS LES FRANCAIS SONT AUSSI SENSIBLES A UNE AUTRE IMAGE DU JAPON, CELLE D'UN PAYS QUI, SANS RIEN RENIER DE SA PERSONNALITE PROFONDE, PARVIENT REMARQUABLEMENT A S'ADAPTER AUX DURES NECESSITES DU TEMPS PRESENT SANS NEGLIGER LES ASPIRATIONS DE SON PEUPLE AU MIEUX ETRE ET A LA JUSTICE. LA FRANCE, QUI EST ELLE-MEME EN PLEINE PERIODE DE RENOUVELLEMENT ET SE TROUVE CONFRONTEE A DES PROBLEMES ANALOGUES, EST CONVAINCUE QUE NOS DEUX PAYS ONT UN INTERET MUTUEL A RESSERRER LEURS RELATIONS. LA COMPLEMENTARITE DE NOS EFFORTS OFFRE A NOS ECHANGES DE PRODUITS ET DE TECHNIQUES, NOTAMMENT DANS LES SECTEURS DE POINTE, DES PERSPECTIVES QUI MERITENT D'ETRE DAVANTAGE EXPLOREES. AINSI POURRONS-NOUS PORTER AU NIVEAU DES CAPACITES DE NOS DEUX PAYS DES RELATIONS COMMERCIALES QUI DEMEURENT MARQUEES PAR UN DESEQUILIBRE PREOCCUPANT

-\

` POLITIQUE ETRANGERE ` RELATIONS FRANCO - ALBANAISES ` LE RENFORCEMENT DE NOTRE DIALOGUE POLITIQUE EST EGALEMENT SOUHAITABLE. NOS DEUX PAYS SONT EGALEMENT INTERESSES AUX GRANDES QUESTIONS DONT LA SOLUTION COMMANDE POUR L'AVENIR LA PROSPERITE ET LA PAIX INTERNATIONALES. LA PROCHAINE RENCONTRE A TOKYO DES PRINCIPAUX PAYS INDUSTRIALISES NOUS DONNERA, EN-PARTICULIER, L'OCCASION DE LES EVOQUER ET, JE L'ESPERE, DE FAIRE PROGRESSER A LEUR SUJET NOTRE CONCERTATION. LA FRANCE LE SOUHAITE D'AUTANT PLUS QU'ELLE APPRECIE LA CONTRIBUTION CROISSANTE QUE LE JAPON EST EN_MESURE D'APPORTER A LA GESTION DES GRANDES AFFAIRES DU MONDE. C'EST DIRE, MONSIEUR L'AMBASSADEUR, L'IMPORTANCE QUE NOUS ATTACHONS A LA MISSION QUE VOUS ALLEZ ACCOMPLIR. DANS VOTRE ACTION VOUS TROUVEREZ TOUJOURS AUPRES DE MOI ET DE MON GOUVERNEMENT TOUS LES _CONCOURS DONT VOUS AUREZ BESOIN.

- JE VOUS DEMANDE DE REMERCIER SA MAJESTE L'EMPEREUR `HIRO HITO` DES VOEUX QU'IL M'ADRESSE ET DE LUI TRANSMETTRE, AVEC MES SENTIMENTS DE TRES HAUTE CONSIDERATION, LES SOUHAITS QUE JE FORME POUR LUI-MEME ET POUR LA PROSPERITE ET LE BONHEUR DU PEUPLE JAPONAIS

-\